
【ヤフーショッピング出店歴】 

３ヶ月 

【今回なぜナオに相談しようと思いましたか？】 

YouTubeやブログを拝見して、この人天才だって思いました＾＾ 
分析力や物事の見方、そして、人に伝えるといったところでも同じ目線に立って、初心者の私でも
わかるようにお話をしてくださると言ったところはYouTubeを見ていてわかりました。 
なので相談するならナオさんしかいないと思いました。 

【どんな悩みや問題を相談しましたか？】 

全く売れていない商品の問題点、SEO対策など 

【相談する前と相談後ではどんな変化がありましたか？】 

自分一人ではわからなかった、沢山の気づきをいただけました。 
実際にどのようなところを変更した方がいいなどと、具体的に教えていただけましたので今後が
楽しみです。 

【こちらの相談サービスを検討している方へメッセージお願いします】 

一人で悩まれている方は1日でも早くナオさんに相談されてください。 
このお値段でコンサルしていただけることは普通ありえません。 


